

VILLETTE-DE-VIENNE

Une soirée pour parler des énergies renouvelables



Villette-de-Vienne

Les énergies renouvelables au quotidien

Vendredi soir, la salle de la maison des associations s'est vite remplie de personnes intéressées par leur environnement et les économies d'énergie. Sensibiliser à l'environnement, donner son point de vue, partager son expérience pour un habitat écologique, c'était le grand thème de la soirée. Beaucoup d'intervenants étaient présents pour communiquer leurs expériences individuelles et communautaires. Ainsi, Joel Cotte, de Royas, parlait du bois déchiqueté, du solaire photovoltaïque et thermique qu'il a mis en place chez lui. Thierry Jaricot de, Chuzelles, et Yvon Nivelles, équipés en photovoltaïque, Roger et Hélène Lapalus de Villette-de-Vienne, parlaient eux de leur poêle à granules. Bernadette Maras de Serpaize expliquait le fonctionnement de son fourneau bouilleur équipant sa maison en pisé, Martine Tardy de Villette-de-Vienne, expliquait ses connaissances sur une chaudière bois et bûches couplées au solaire thermique... L'Association pour une gestion durable de l'énergie (Ageden) représentée par Hugo Teissier, mettait en avant ses principales activités dont le concours "familles à énergie positive". Ses conseillers assurent le service info énergie de l'Isère et apportent un conseil de proximité, gratuit et indépendant aux particuliers et collectivités, de même qu'un accompagnement personnalisé sur les économies d'énergie et les énergies renouvelables.

Publié le 12/04/2016 à 06:00 | Vu 1 fois